



L'ancien footballeur Samuel Eto'o a été condamné à 22 mois de prison pour fraude fiscale en Espagne, ce lundi 20 juin 2022, selon Ouest France qui cite Mundo Deportivo.

L'ancienne star FC Barcelone et l'Inter Milan, est accusé d'avoir caché 3,8 millions d'euros au fisc espagnol lorsqu'il jouait en Espagne, entre 2006 et 2009. « Je reconnais les faits » À cette époque-là, il évoluait sous les couleurs du FC Barcelone. Il devrait cependant rester libre, les peines de moins de deux ans étant rarement exécutées en Espagne. Dans des propos retranscrits par Mundo Deportivo, le Camerounais a assumé et tenté d'apporter des explications pour se défendre : « Je reconnais les faits et je vais payer, mais qu'on sache que j'étais enfant à l'époque et que j'ai toujours fait ce que mon père (il considérait José Maria Messalles, son agent et représentant à l'époque, comme tel) me demandait de faire. »